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Il giorno 22 del mese di novembre dell’anno duemiladiciotto si è riunito il 

Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Trapani così 

composto:      

Presidente Ing. Giovanni  INDELICATO  

Vice-presidente Ing. Antonio  DI GIOVANNI  

Segretario Ing. Giuseppe RUGGIRELLO  

Tesoriere Ing. Stefano MISTRETTA  

Consigliere Ing. Giuseppe GALIA  

Consigliere Ing. Giusy Anna GIACALONE  

Consigliere Ing. Rocco INGIANNI  

Consigliere Ing. Vincenzo  LORIA  

Consigliere Ing. Francesco Marcello MALATO  

Consigliere Ing. Patrizia  MURANA  

Consigliere Ing. Filippo VIVONA  

Dei suddetti risultano assenti i Consiglieri: Giacalone, Mistretta. Malato, 

Ruggirello. 

In assenza del Consigliere Ruggirello, assume le funzioni di Segretario il 

consigliere giovane Giuseppe Galia. 

Alle ore 17:00, il Presidente, constatata la validità della seduta per il numero 

dei consiglieri presenti, dichiara aperta la stessa. 

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  
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1. Insediamento Consigliere Patrizia Murana.  

Il Presidente dà il benvenuto al consigliere Murana, che ai sensi dell’art. 2, 

comma 5, del DPR 8 luglio 2005, n. 169, che sostituisce la collega Bosco 

quale primo dei candidati non eletti durante la votazione del Consiglio 

dell’Ordine per il quadriennio 2017/2021. Gli altri consiglieri augurano alla 

la collega un buon lavoro. 

L’ing. Murana ringrazia ed assume la sua funzione di Consigliere di 

Amministrazione dell’Ordine. 

Il Consiglio da mandato alla segreteria affinché si provveda alle 

comunicazioni ai vari enti della sostituzione del consigliere dimissionario 

Bosco con l’ingegnere Murana, risultata prima dei non eletti nelle ultime 

elezioni. 

 

2. Conviviale e auguri di Natale.  

Il Presidente comunica ai Consiglieri di aver visitato il caseificio Cucchiara, 

a seguito di segnalazioni ricevute da alcuni consiglieri, e ha ricevuto 

disponibilità dalla struttura per organizzare il pranzo per lo scambio degli 

auguri di Natale con i colleghi domenica 16 dicembre prossimo. 

Il Consiglio delibera di invitare i colleghi a prendere parte alla conviviale di 

Natale: “Zabbinata e Pecora” domenica 16 dicembre prossimo alle ore 

13:00 e suggerisce di informare i partecipanti che, stante la natura rustica del 

luogo, sarebbe consigliabile un abbigliamento informale. La quota di 

partecipazione prevista è pari a 30,00 €, ed il Consiglio delibera di offrire la 

quota di partecipazione a tutti i neo iscritti nell’anno 2018 ed al/ai 

collega/colleghi che hanno maturato 50 anni di iscrizione e che risultano 

335-18/CO 
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essere in regola con le quota di iscrizione all’Ordine.  

3. Definizione targhe 50 anni di iscrizione.  

Il Presidente comunica che quest’anno hanno compiuto 50 anni di iscrizione 

i colleghi Antonino Calabrese, Salvatore Angelo, Salvatore Caradonna e 

Mariano Palermo. 

Il Consiglio, previa verifica della regolarità contributiva dei suddetti 

colleghi, delibera di invitare al pranzo del 16 dicembre e consegnare un 

targa ricordo dei 50 anni di iscrizione, esclusivamente a quelli che 

risulteranno in regola. Il Consiglio, ritenuto che in questo periodo di 

difficoltà economiche sia necessario ottimizzare sulle spese voluttuarie, 

delibera che le targhe rispetto a quelle degli anni precedenti non siano dotate 

di brillantino incastonato. 

336-18/CO 

 

4. Movimento iscritti.  

-------------------------------------------------------------  

5. Regolamento rimborsi e acquisti.  

Il Presidente, dando seguito alle disposizioni dell’ANAC, chiede ai 

Consiglieri di esprimere le proprie osservazioni sulla bozza di regolamento 

trasmesse via e-mail e riguardante “Affidamento di lavori, servizi e forniture 

fino a quarantamila euro”. 

I Consiglieri discutono e si esprimono nel merito quindi si delibera di 

approvare il regolamento allegato al presente verbale con il n° 1. 

337-18/CO 

 

Il Presidente chiede ai Consiglieri di esprimere le proprie osservazioni sulla 

bozza di regolamento trasmesse via e-mail e riguardante “Acquisti in 

economia di beni e servizi”. 

338-18/CO 
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I Consiglieri discutono e si esprimono nel merito quindi si delibera di 

approvare il regolamento allegato al presente verbale con il n° 2.  

Il Presidente chiede ai Consiglieri di esprimere le proprie osservazioni sulla 

bozza di regolamento trasmesse via e-mail e riguardante “Rimborsi spese”. 

I Consiglieri discutono e si esprimono nel merito quindi si delibera di 

approvare il regolamento allegato al presente verbale con il n° 3.  

339-18/CO 

 

6. Preventivi per Consulenza fiscale e del Lavoro.  

Il Presidente comunica che si è provveduto ad effettuare una indagine di 

mercato volta ad acquisire informazioni circa le prestazioni di consulenza 

fiscale e del lavoro da effettuare per l’Ordine e la Fondazione e l’impegno di 

spesa occorrente. 

Si dà atto che a seguito di richiesta da parte dell’ente sono pervenute le 

seguenti buste:  

                                              -----OMISSIS---- 

Il Consiglio delibera di nominare RUP per la procedura di scelta del 

Consulente fiscale e del lavoro il consigliere Filippo Vivona che predisporrà 

apposita determina a contrarre. 

340-18/CO 

 

7. Procedimenti disciplinari.  

Il Consiglio di Disciplina con nota prot. n. 282/Disc del 05/02/2018, ha 

chiesto a questo Consiglio informazioni circa l’esito della richiesta di 

cancellazione avanzata dal collega Diego Gassirà. 

Il Consiglio dà mandato alla Segreteria di informare i colleghi che con nota 

prot. n. 3860/16 del 01/12/2016, trasmessa con pec e regolarmente ricevuta, 

è stato chiesto all’Ing. Gassirà di formulare corretta istanza di cancellazione, 
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secondo quanto previsto per legge e che, ad oggi, nulla è pervenuto 

all’Ordine. 

Il Consiglio di Disciplina con nota prot. n. 286/Disc del 05/02/2018, ha 

chiesto a questo Consiglio informazioni circa l’esito della richiesta di 

cancellazione avanzata dal collega Calogero Grosso. 

Il Consiglio dà mandato alla Segreteria di informare i colleghi che con nota 

prot. n. 2547 del 13/11/2017, trasmessa con raccomandata e regolarmente 

ricevuta, è stato chiesto all’Ing. Grosso di formulare corretta istanza di 

cancellazione, secondo quanto previsto per legge e che, ad oggi, nulla è 

pervenuto all’Ordine. 

Il Consiglio, stante il contenuto della lettera, invita il Consiglio di Disciplina 

a definire la pratica per quanto di loro competenza e delibera di inviare la 

pratica al legale per il recupero del credito vantato. 

 

 

341-18/CO 

 

Il Consiglio di Disciplina con nota prot. n. 285/Disc del 05/02/2018, ha 

chiesto a questo Consiglio informazioni circa l’esito della richiesta di 

cancellazione avanzata dal collega Giuseppe Inzirillo. 

Il Consiglio dà mandato alla Segreteria di informare i colleghi che l’Ing. 

Inzirillo non ha mai presentato al Consiglio di Amministrazione dell’Ordine 

formale istanza di cancellazione e, pertanto, ad oggi, risulta regolarmente 

iscritto. 

 

 

 

 

Il Consiglio di Disciplina con nota prot. n. 2567/Disc del 27/09/2018, ha 

comunicato l’esito del procedimento disciplinare aperto nei confronti 

dell’Ing. Renato Campo. 

Questo Consiglio, visto parere del CDT di non luogo a procedere, delibera 

 

 

342-18/CO 
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di archiviare la pratica.. 

8. Mandati e ratifiche di pagamento.  

Si delibera l’approvazione dei mandati e delle ratifiche di pagamento del 

documento che si allega con il numero 2. 

343-18/CO 

11. Comunicazioni e proposte del Presidente.  

Il Presidente informa il Consiglio che domani 23 novembre a Lecce è 

previsto un convegno Linea Sud: Infrastrutture e ingegneria per la crescita, 

durante il quale verrà consegnato un documento prodotto dagli Ordini e 

Consulte del Sud al ministro Barbara Lezzi. Il Consiglio delega alla 

partecipazione i consiglieri Loria e Galia, inoltre, quest’ultimo sarà anche 

delegato dal Presidente della Consulta a rappresentare quanto prodotto dalla 

Consulta Siciliana al tavolo di lavoro.   

 

                                              -----OMISSIS----  

11. Comunicazioni e proposte del Segretario.  

--------------------------------------------------------------------------------  

12. Comunicazioni e proposte del Tesoriere.  

--------------------------------------------------------------------------------  

13. Comunicazioni e proposte dei Consiglieri.  

                                              -----OMISSIS----   

14. Varie ed eventuali.  

Con nota protocollata il 18/05/2018 prot.n.1423 l’ingegnere Daniele Pugliesi 

n.1913 ha dato la propria disponibilità a far parte della commissione 

sicurezza, il Consiglio valutata l’istanza del collega delibera di inserire il 

collega all’interno della commissione richiesta dandogliene ufficiale 

344-18/CO 
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comunicazione. Inoltre il Consiglio preso atto che tra i delegati del Consiglio 

che fanno parte della Commissione c’è l’ingegnere Lucia Bosco, già 

dimissionaria, ragion per cui il Consiglio delibera di mantenere l’ingegnere 

Bosco come componente della commissione e come delegato del Consiglio il 

consigliere Giusy Anna Giacalone. 

Alle ore 19;50 il Consigliere Galia abbandona la seduta e prende le funzioni 

di Segretario verbalizzante il Consigliere Vivona. 

Si procede alla lettura del presente verbale che viene approvato all’unanimità 

dei presenti. Il Consiglio si autoconvoca in data 22/11/2018 alle ore 16:00, il 

Presidente dichiara sciolta la seduta. 

 

                    IL SEGRETARIO                            IL PRESIDENTE  

           Ing. Filippo Vivona                                          Ing. Giovanni Indelicato  

  

 


